

# Felipe Vidal: “Creo que tenemos grandes posibilidades de llegar a la alcaldía de Victoria”

*El concejal y candidato a alcalde considera que los victorienses tienen una gran oportunidad para cambiar la situación en el Municipio y, por ende, en la comuna*

**Nanette Andrade**



**“Nosotros queremos realizar un cambio sustancial que sea objetivo en nuestra comuna y para eso la ciudadanía tiene la oportunidad de elegir a la autoridad”**

nio público en Victoria, ¿tiene hoy más que nunca usted firme esas convicciones que lo llevaron a hacer esa solicitud?

Sí, exactamente. Hoy en día sigo ejerciendo mis funciones como concejal y lo voy a ejercer hasta el último día de mi cargo y las denuncias que se tengan que realizar las vamos a seguir haciendo, porque yo fui elegido a través del voto popular para ejercer el rol fiscalizador y obviamente que todo se realice de forma transparente y honesta. Por lo tanto, lo que he realizado lo vamos a seguir haciendo hasta el último día de mi cargo como concejal.

**¿Usted cree que este año, sea que usted resulte electo o cualquier otro candidato, es momento de que el actual alcalde definitivamente deje el cargo, le sea ganado ese puesto por otra persona?**

Yo creo que los victorienses tienen la oportunidad hoy en día de poder hacer un cambio y para eso todos los candidatos que están en la papeleta tienen la transparencia y tienen la legalidad para poder realizar el trabajo en el territorio. Nosotros creemos, que ya es oportunidad de abrir nuevas figuras en nuestra comuna y por eso es que nosotros también estamos trabajando arduamente para aquello y que la democracia gane en Victoria; obviamente, hay que ser objetivo, esta administración ha sido muy cuestionada, muy cuestionada en el tema de diferentes índoles, por lo tanto, creemos nosotros que es oportunidad de hacer un cambio real, y por eso es que nuestro eslogan dice Por amor a Victoria, súmate al cambio.

**¿Qué nos puede contar sobre su experiencia y su formación?**

Mi experiencia, gracias a Dios he tenido la oportunidad de trabajar en el servicio municipal, en el servicio público. Yo soy de profesión Trabajador Social, tengo experiencia en el mundo municipal, ya llevo casi ocho años ejerciendo. En el ámbito municipal, fui coordinador del Programa Municipal de la Mujer, fui jefe de programa, tengo una vinculación también con educación. Actualmente renuncié a un cargo en la Universidad Santo Tomás

Como concejal tiene la visión sumamente clara de la situación por la que atraviesa actualmente la comuna de Victoria, tanto en sus zonas urbanas como en las rurales. Es un hombre profesional, con experiencia, conocedor de los procedimientos en la administración pública y, sobre todo, con unas profundas ganas de mejorar las condiciones de vida para los victorienses.

Es por todo esto que Luis Felipe Vidal tiene la mirada fijada en ser el próximo alcalde de Victoria, pues cree que es el momento de decidir por un cambio en la comuna, para que se puedan comenzar a aplicar los cambios profundos que se necesitan para revertir el descontento de la gente, la inseguridad en la que viven y los desaciertos cometidos por el actual gobierno.

**Cuéntenos un poco sobre sus aspiraciones de convertirse en el próximo alcalde de Victoria, ¿por qué se propuso ese desafío?**

Nos sumamos a este desafío bajo el diagnóstico que se realizó en la comuna, en donde los vecinos, las vecinas de Victoria, del sector rural, de las diferentes localidades nos manifestaron abiertamente que por qué no asumíamos el desafío en conjunto de poder trabajar para llegar a la alcaldía. Y bajo ese argumento, bajo la desconfianza que hoy existe en las autoridades que están en el gobierno comunal, tomamos la decisión hace más de dos años en donde nosotros estamos trabajando con nuestra comuna, con nuestros vecinos para poder llegar el 27 de octubre a la alcaldía municipal. Y este es un trabajo en conjunto, no solamente mío, sino que este es un trabajo

en equipo, un trabajo coordinado, un trabajo que venimos haciendo desde la transparencia y obviamente con el compromiso de trabajar con nuestra comuna para los habitantes, tanto del sector urbano como del sector rural.

**¿Cuáles son las oportunidades ciertas que usted cree tener de convertirse en alcalde?**

Nosotros estamos trabajando con mucho entusiasmo, con mucho optimismo, creemos como equipo, junto a todas las personas que nos están apoyando, de que tenemos grandes posibilidades de poder llegar a la alcaldía el día 27 de octubre, pero para eso está la ciudadanía, la ciudadanía hoy en día es quien puede dar un cambio. Yo dentro de mi eslogan como candidato a alcalde tenemos por amor a la Historia, Súmate al Cambio, por el amor que le tenemos a nuestra comuna, nosotros queremos realizar un cambio sustancial que sea objetivo en nuestra comuna y para eso la ciudadanía tiene la oportunidad de elegir a la autoridad.

**Usted ha estado allí como concejal en los últimos años, ¿cuál cree que es la mayor falencia que existe en la Municipalidad de Victoria hoy día?**

Hoy en día existe una falencia súper importante que es la desconfianza hacia la primera autori-

dad. Hoy en día nosotros estamos trabajando con objetividad y obviamente entregando esa confianza que se ha perdido en la primera autoridad y es por eso que nuestro equipo está trabajando con transparencia y honestidad, no prometiéndole cosas que no se van a poder cumplir. Acá tenemos que hablar con franqueza, hay un Municipio muy deteriorado hoy en día, asistencialismo total y nosotros queremos entregar herramientas a Victoria, nuestro plan de trabajo habla de proyección, habla de crecimiento, habla de economía y eso es lo que nosotros queremos hoy en día instaurar en nuestra comuna y hacerles llegar este mensaje a nuestros vecinos.

**¿Cuál cree usted que puede ser el principal segmento de sus electores? ¿A quién le apunta? ¿Al sector rural, a los jóvenes, a los empresarios?**

Nosotros aquí estamos trabajando de forma transversal, nosotros acá, si Dios lo permite, llegamos a ser gobierno comunal, vamos a trabajar por todos los señalados aquí, nadie puede quedar afuera. Obviamente nosotros estamos trabajando arduamente en todo el territorio, enfocados en las diferentes necesidades que hoy manifiestan nuestros vecinos, pero nosotros no nos enfocamos en un públi-

co objetivo, nosotros trabajamos tanto para el sector urbano, sector rural, las comunidades mapuches, las localidades, los parceleros, en fin, nosotros estamos dispuestos para toda nuestra comunidad.

**La contienda electoral va a estar un poco complicada porque son ocho candidatos los que se están disputando la Municipalidad de Victoria, ¿Eso le preocupa? ¿Cree más bien que pueden ser mayores oportunidades?**

Estamos en un país democrático en donde la democracia debe prevalecer y los victorienses tendrán la oportunidad de elegir a sus próximas autoridades. Nosotros confiamos en nuestro trabajo que estamos realizando como equipo, no solamente yo como el candidato, yo soy la cara visible, pero detrás mío está el equipo de trabajo, están los victoriantes, están las localidades, el sector rural y el 27 de octubre Victoria tendrá la oportunidad de elegir democráticamente a través del voto a sus autoridades. ¿Qué es lo que estamos haciendo hoy en día? Trabajando con la necesidad y hablando desde la verdad.

**Usted es uno de los solícitos ante el TER para que sea destituido el actual alcalde por todas las situaciones que ya conocemos y que son de domi-**

en donde ejercía como docente de la carrera de Servicio Social, Administración Pública, Administración de Empresa, y creemos nosotros y como equipo, que tenemos las competencias para poder llegar a la alcaldía y poder ser un cambio real a nuestra comuna y trabajar, trabajar por los victorienses.

**Si tuviera que resumir su propuesta de gobierno, ¿cómo lo haría?**

Lo que nosotros queremos implementar a nuestros vecinos es hablar de crecimiento, proyección económica. Hoy en día en nuestra comuna no tene-

mos inversión y nosotros queremos realizar un trabajo donde tenemos planteado un puerto seco, en donde tenemos planteado poder realizar un parque eólico, en donde queremos trabajar con la ruralidad.

Hoy en día, yo he visitado mucho el sector rural, la conectividad del camino es un desastre, hay muchos vecinos que durante el invierno quedaron aislados y eso no puede ser, no puede ser que se reciban recursos a través del fondo de equidad territorial, el Royalty, que no se destine ningún peso para la ruralidad, eso no puede existir. Si llegan

recursos tienen que ser repartidos de forma equitativa, tanto para el sector urbano, pero también para el sector rural, y hoy en día en esta administración no se ve. Por lo tanto, nosotros queremos hacer un trabajo equitativo tanto para el sector rural, para sus comunidades, para las localidades, y eso hoy en día en esta administración no se ve.

**Propuesta de Trabajo**

**1. Impulso Económico y Sustentabilidad:**

- Creación de un Puerto Seco para dinamizar la economía.
- Desarrollo de un Parque

Eólico para generar energía limpia y empleos.

- Centro de Emprendimiento para apoyar a pequeños negocios.

**2. Fortalecimiento de la Ruralidad:**

- Mejoramiento de caminos rurales y servicios básicos.

- Apoyo a la agricultura local y fomento de la asociatividad.

**3. Seguridad Comunal:**

- Implementar centro de seguridad y vigilancia 24/7
- Impulsar un plan de trabajo con las juntas de vecinos para la puesta en marcha del plan cuadrante por sector.

**4. Participación Ciudadana y Transparencia:**

- Implementación de un gobierno abierto y espacios de diálogos.

- Fomento de la participación de jóvenes y mujeres en decisiones.

**5. Educación de Calidad:**

- Ampliación de becas municipales y mejoras en transporte escolar.

- Inversión en infraestructura educativa.

**6. Salud Integral:**

- Desarrollo de un modelo de salud integral y mejoras de servicios.

- Programas de prevención y promoción de la salud.